PRESSEMITTEILUNG



Weißenhorn 15.Oktober 2019

Ausbildung als Antwort auf Fachkräftemangel

Zehn angehende Gesundheits- und Krankenpfleger haben ihre Ausbildung bei den Kliniken der Kreisspitalstiftung begonnen

Zehn angehende Gesundheits- und Krankenpfleger haben ihre Ausbildung bei den Kliniken der Kreisspitalstiftung begonnen. Nach dem offiziellen Start am 1. Oktober in der Krankenpflegeschule in Günzburg begrüßte die Pflegedirektorin der Stiftungsklinik, Franziska Oechsle die angehenden Gesundheits- und Krankenpfleger. "Sie haben einen Beruf mit hoher Verantwortung gegenüber ihren Mitmenschen gewählt. Auf sie warten spannende Aufgaben in einem sich rasch wandelnden Umfeld." Sie wünschte den Auszubildenden viel Freude und übergab ihnen zur Begrüßung eine Pulsuhr und ein individuelles Schlüsselband der Klinik.

Im Laufe ihrer dreijährigen Ausbildung werden die angehenden Pflegefachkräfte auf die vielfältigen Aufgaben und Tätigkeiten im Krankenhaus vorbereitet. Praxisanleiter und Mentoren stehen den Schülern zur Seite. Die Auszubildenden lernen, auf den Stationen Pflegetätigkeiten in Eigenverantwortung oder in Absprache mit den Pflegefachkräften zu übernehmen. Sie planen, koordinieren und dokumentieren Pflegemaßnahmen und führen Maßnahmen der Grundpflege, der Behandlungspflege sowie der speziellen Pflege durch.

Die theoretische Ausbildung erfolgt in Kooperation mit der Berufsfachschule für Gesundheits- und Krankenpflege in Günzburg. Der Unterricht umfasst neben den Fächern Pflege und Betreuung, Grundlagen der Pflege, Berufs-, Rechts- und Sozialkunde auch Deutsch und Kommunikation. Als wesentliches Ausbildungsziel soll nicht nur Fachwissen vermittelt werden, sondern die Schüler sollen lernen, ihren Beruf mit einer empathischen und ganzheitlichen Einstellung gegenüber dem kranken Menschen auszuüben.

Der Bedarf an ausgebildeten Pflegekräfte sei groß. So stehe allen nach der Ausbildung das Tor für weitere Qualifikation im Gesundheitswesen offen, so die Pflegedirektorin.

Bildmaterial

Gerne stellen wir Ihnen das beigefügte Bildmaterial – selbstverständlich auch in Druckauflösung – zur Verfügung.



BU: Herzlich begrüßte die Pflegedirektorin Franziska Oechsle (1. v.r.) die angehenden Gesundheits- und Krankenpflegeschüler, die am 1. Oktober ihre Ausbildung bei den Kliniken der Kreisspitalstiftung begonnen haben.

Kontakt für Rückfragen:

Kliniken der Kreisspitalstiftung Edeltraud Braunwarth Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Günzburger Str. 41 89264 Weißenhorn

Tel. 07309 870 1270 Fax 07309 870 1299 <u>e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de</u> www.kliniken-kreisspitalstiftung.de